



## 1年間、ありがとうございました

5年生になって、早いもので1年が経とうとしています。移動教室、体育科学習発表会、高小フェスティバルなど、大きな行事を乗り越え、少しずつ高学年として頼もしい姿が見られるようになりました。また、委員会活動で責任ある仕事を任されたことで、高松小学校を支える一員としての自覚とリーダーシップが育まれたようです。

現在は、6年生を送る会に向けて、今までお世話になった6年生へ心を込めた出し物を送るための準備をしています。3月は、6年生との引き継ぎの時期となります。卒業式当日は参加しませんが、それに向けての体育館の片付けや清掃を5年生が行います。前日のリハーサルは参加して、来年度に向けての自覚を養います。これからは、学校生活の中心的役割を担う場面が増えてきます。一人一人が力を十分に発揮できるよう支援していきます。子供たちが自信をもって、最高学年へ出発できるように御協力をよろしくお願いいたします。一年間、御理解御協力ありがとうございました。

## <3月の行事予定>

月	火	水	木	金	土
<b>2/27</b>	<b>28</b>	<b>1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>	<b>4</b>
全校朝会 保護者会		委員会活動	安全指導	6年生を送る会	
14:45 頃下校	15:35 頃下校	14:30 頃下校	15:35 頃下校	14:55 頃下校	
<b>6</b>	<b>7</b>	<b>8</b>	<b>9</b>	<b>10</b>	<b>11</b>
全校朝会		クラブ活動	児童集会	きょうだい学年遊び	
15:35 頃下校	14:45 頃下校	14:45 頃下校	15:35 頃下校	14:55 頃下校	
<b>13</b>	<b>14</b>	<b>15</b>	<b>16</b>	<b>17</b>	<b>18</b>
全校朝会		地区子供会 (集団下校)	未来へのバトン 集会		
15:35 頃下校	15:35 頃下校	14:05 頃下校	15:35 頃下校	14:55 頃下校	
<b>20</b>	<b>21</b>	<b>22</b>	<b>23</b>	<b>24</b>	<b>25</b>
大掃除	春分の日	給食終わり	修了式 卒業式予行	春季休業日	
15:35 頃下校		13:20 頃下校	12:10 頃下校		

※今月の避難訓練も、予告なしでの実施となります。

## 3月の学習予定

国語	日本語の表記 漢字の広場 大造じいさんとガン
書写	5年生のまとめ
社会	環境をともにまもる
算数	立体をくわしく調べよう 5年のふくしゅう
理科	人のたんじょう
音楽	豊かな表現を求めて ききどころを見つけて
家庭	ミシンにトライ！ 手作り楽しい生活
体育	ゴール型ボール運動 走り幅跳び 跳び箱運動
道徳	希望と勇気、努力と強い意志 よりよく生きる喜び
総合	「まかせて高松小」
外国語	Check Your Steps 3



### 家庭科の小物づくりについて

現在、家庭科では「ミシンにトライ！」の単元で、初めてミシンを使って縫う学習をしています。上糸や下糸のかけ方、怪我をしないように気を付けながら直線縫いや角を曲がる縫い方など、一つ一つ新しいことを覚えています。

その学習のまとめとして「ランチョンマット」の制作に取り組んでいます。仕上がった子から自由制作に移る予定です。短い時間で作れる小物やマスクなど、作りたいものを決めて作ります。その際、ご家庭からフェルトや布などを用意して持ってくるようになりますので、お子さまから申し出がありましたらご準備をお願いします。あくまでも、時間に余裕ができた場合になりますので、必ずしも取り組まなければいけないというものではありません。

### 持ち物に記名を

毎日、消しゴムや鉛筆など様々な落とし物が届きます。記名がないと、その一つ一つが誰のものか探さなければなりません。上着や帽子などの落とし物が届くこともあります。全学年、全クラスに回して持ち主を探すこともあります。保護者の皆様には、お手数ですが、文房具や洋服など、持ち物一つ一つに記名をしていただきますよう、再度お願いします。

### 地区子供会について

各地区班に分かれて、来年度の引き継ぎや、登下校時の危険箇所の確認などを行ないます。終了後は、集団下校で帰ります。下校時刻が通常とは異なりますので、ご注意ください。

### まかせて高松小

高スタ（総合的な学習の時間）で行っている「まかせて高松小」では、最高学年に向けての自覚を育てています。保護者のみなさまには、インタビューにご協力いただきありがとうございました。これをもとに、6年生に向けての目標や意気込みを考えています。最高学年になる心構えをしっかりとつくっていきます。

### 6年生を送る会

3月3日（金）に、「6年生を送る会」を全校で行います。コロナ禍になってからは、リモートで行っていましたが、今年は3年ぶりに6年生との対面で行います。まだ、全校一斉とはなりません。その場で6年生にお祝いの気持ちを伝えられることは、とても嬉しいことです。

5年生からは、今までにお世話になったことや6年生との思い出の呼びかけ、6年生が踊ったダンス「パプリカ」「群青」「ソーラン節」を踊ったり、6年生の思い出の曲「ベテルギウス」をリコーダーで演奏したりします。約1カ月前から計画を立て、準備や練習をしました。当日、6年生に感謝の気持ちを伝えられて、6年生が喜んでくれると良いですね。

